

玉川村立玉川中学校だより



玉中魂



第3号 令和7年5月30日発行 玉川村立玉川中学校 発行者 校長 服部 明彦

☆避難訓練～5月1日(木)～

理科室からの出火を想定し、校庭へ避難する訓練を行いました。
真剣に素早く避難することができました。

実際に火災や地震災害の時には、動搖してしまい、
日ごろ訓練してきたことしかできないと思われます。
様々な災害を想定して訓練していきます。



☆生徒会総会～5月2日(金)～

今年の生徒会スローガンは、「夢彩～つながる心・広がる挑戦」です。

夢彩（ゆめさい）には、生徒一人ひとりの夢をカラフルに描きだし、それぞれのやりたいことに進んでいこうという意味があります。つながる心・広がる挑戦には、生徒同士のコミュニケーションを積極的に取り、他の人が持っている考え方や想像力からインスピレーションを受け、自分の挑戦できる機会を増やしていこうという意味が込められています。

生徒会活動は、生徒自身が自分達の学校生活をよりよいものにするために、自分達で創意・工夫しながら活動していくものです。生徒会本部を中心に、6つの専門委員会と6つの常設部活動、3つの特設部活動と応援団から組織されています。生徒会総会では、各組織から今年度の目標や活動計画が報告されました。よりよい学校にするために力を尽くす生徒たちの活動を支えてまいります。



☆防犯教室～5月16日(金)～

バリケードを作り、不審者が教室へ進入するのを防ぐための防犯教室を行いました。

生徒は、教室にある机や椅子を用いて、バリケードを作り、身を守りました。

講評・講話を石川警察署の佐藤巡査長からいただきました。講評では、真剣に取り組んでいた様子にお褒めの言葉をいただきました。また、講話では、SNSによるトラブルについてお話をいただきました。

安全・安心な生活を主体的に送るために、どのようにしたらよいかと一緒に考えていきます。



☆防災教室～5月23日(金)～

5月23日(金)に防災教室を行いました。
福島県危機管理部災害対策課の富塚未玖様を講師に迎え、水害・土砂災害について講話をいただきました。水害時に避難所である玉川中への避難経路を考えたり、防災VRを視聴したりしながら防災に対する意識を高めました。



☆県南中学校陸上競技大会～5月14日(水)～

5月14日(水)に、県南中学校陸上競技大会が開催されました。
本校からは、男子10名、女子8名の合計18名が参加し、全員が自己記録更新を目指して全力を尽しました。大会におきましては、以下の生徒が入賞を果たしましたので紹介します。
なお、5位以内に入賞した生徒は、県大会出場の権利を得ています。

共通100mH	4位	小林 楓	1年1500m	2位	関根 歩
1年1500m	5位	鈴木 莉央	1年100m	6位	鈴木 丈一郎
走幅跳	6位	鈴木 杏那	共通800m	6位	小室 佳士
			共通3000m	8位	安藤 真士



☆頑張れ！中体連県南総合大会

6月10日(火)から中体連の県南総合大会が開催されます。子どもたちへの熱い声援をお願いします。試合時間等については、各部からのおたよりをご覧ください。

ソフトボール部のユニフォームが新調されたので、この場を借りて報告します。

次年度は、女子バレー部の予定です。

